



NAVIDAD

Me contacta el periodista y amigo Gaspar Hernández para citarme y poder hablar unos minutos en el programa especial de “L’Ofici de Viure” del día Navidad. Acepto encantado (llevo más de quince años colaborando con el programa) y me comenta:

- *Te voy a pedir que cites una canción que te gustaría que sonara como banda sonora de tu Navidad.*

Me aclara que no tiene porque ser un villancico, (gracias a Dios) sino una canción que me inspire. Y en un instante lo tengo claro: elijo “I say a little prayer” canción creada por Burt Bacharach para Dionne Warwick pero que popularizó Aretha Franklin.

¿Y por qué la elijo? En primer lugar, porque tiene un especial significado para mi: me traslada al nacimiento de mi primera hija (por aquel entonces se popularizó la película “la boda de mi mejor amigo” y en ella Rupert Everett la interpretaba, y a mi se me enganchó y fue mi personal banda sonora durante su nacimiento).

Pero en segundo lugar la elijo porque me parece una invitación maravillosa para esta época del año: tener una oración, (un pensamiento, o como lo queramos llamar), para los que más queremos.

Este es uno de los maravillosos sentidos de la Navidad: pensar por un instante en los que queremos. Sentirlos nuestros. Querer lo mejor para ellos.

Por Navidad los llamamos, los felicitamos, les mandamos un mensaje... pero sobre todo tengamos para ellos un bonito pensamiento, *una pequeña oración* como dice la canción, sea cual sea la espiritualidad de cada uno.

Feliz navidad, y una pequeña oración para todos vosotros.